

# 絆

177号



衆議院議員

## 桜田よしたか

日本！この国を強い国に！  
～国・地域・家族を守る～



### 文部科学副大臣を拝命してから1年間のご報告

☆文部科学副大臣を拝命して約1年が経過しました。

昨年9月30日に、文部科学副大臣（スポーツ、学術、科学技術担当）を拝命し、それまでに比べても多忙な日々を送っていたら、「あっという間」に約1年が過ぎていた、という実感です。この1年を振り返り、私が取り組んできたことを、簡単にご報告してみたいと存じます。地元の皆様を始め、将来の日本の発展をもたらす政策に取り組むことができたかどうか？このことを常に自問自答しながら、皆様との対話を大切にこれからも政治活動に全力を投入して参る所存です。

☆子供たちに夢のある未来を！

私が初めて衆議院議員に当選した1996年に宇宙開発議員連盟（DFD研究会）を立ち上げ、日本の宇宙開発について全力で応援してきました。あれから浪人時代を含めて18年の月日が経過いたしました。日本の宇宙開発についても、研究者・関係者の皆様の御尽力のお蔭で大きな進歩が成し遂げられております。1969年にアメリカが月に人間を送りこんだとき、当時10代の私は思わず空を見上げ、米国そしてソ連といった宇宙開発大国の偉大さをしみじみと感じたものです。

それが、今日では日本も国際宇宙開発の重要な一員として、国際的にも認められる重要なパートナーとして脚光を浴びております。写真にある若田光一宇宙飛行士は今年初めて日本人初の「船長」として米国・ロシア等世界中の優秀な宇宙飛行士を束ねるリーダーとして活躍をされてきました。



平成26年8月7日 国会議員会館での若田飛行士報告会の模様。  
若田飛行士は長いミッション後にも関わらず元気一杯でした。



【3枚とも写真提供：JAXA】

日本の宇宙開発技術も H-II ロケットシリーズの連続した成功により、国際的にも遜色のない水準に到達しました。今後は日本のみならず、ベトナムやタイなどアセアン諸国との国際提携、各種衛星ビジネスへの展開等我が国の宇宙開発に課せられた課題はつきません。さらには「はやぶさ2」や「月」探査ミッションなど、日本が中心となって取り組む人類の夢と希望を追及する、各種プロジェクトに皆様からもご支援を賜りたく、お願い申し上げます。

写真提供：JAXA

## ☆航空機産業の推進を！

昨年、6月から私が会長となって「航空機産業推進議連」を立ち上げて議論を重ねております。戦後日本では、電気や自動車といった新産業が次々に登場して、次々に「稼ぎ頭」になっていきました。

これから、世界の航空機産業規模は25兆円そして今後20年でこれがさらに倍になることが予測されております。注目点として、航空機産業は部品点数が300万点（自動車は3万点）と、大手企業だけでなく周辺の中小企業も大いに発展する可能性の高い産業であります。しかしながら、世界の航空機産業における日本のプレゼンスは小さく（世界シェア4%程度）、産業規模としても1兆円程度でしかありません。



内容が大きく取り上げられました。

私は、この航空機の研究開発、世界的な競争力確保、そして日本国内の各種企業・産業の健全な発展のために、この航空機分野についても重点的な取組を行うべきであると考えてきました。大変幸運なことに、昨年9月に文部科学副大臣を拝命してからは、民間有識者と議員からの御意見も踏まえながら、ことし1月から文部科学省の内部に「タスクフォース」を作り文科省の専門家の力も借りながら議論を進めてくることができました。

その結果、今月8日には「戦略的次世代航空機開発ビジョン」を公表することができました。

## ☆教育再生は、地元の皆様と共に



6月21日には、柏市立風早中学校において土曜授業を実施して参りました。またさらに教職員、PTA、柏市教育委員会の皆様とも、教育現場の実際の様子や課題について活発な意見交換をすることができ、大変意義深い訪問でした。

## ☆2020 年に向けたおもてなしを

2020 年の東京オリンピック・パラリンピックの開催に合わせて、多くの外国からの観光客が増えることが予想されます。また日本国内でも、今後益々多くの皆様が空港や鉄道などの公共交通機関を頻繁に利用することになるでしょう。そうした利用者が外国人であろうと、ハンデのある方であろうと、等しく便利に公共交通機関を利用できることは、東京大会を成功させるための必須条件であると思います。論より証拠ということで、オリンピック担当副大臣として成田空港から東京の国立競技場まで公共交通機関のみを利用して、車いすのみで行けるかどうか実際に検証してきました。



成田空港から、車いすに乗って出発です。京成電鉄でも JR でも、スタッフの皆様の日々の経験により、車いすの乗降でもスムーズに対応していただきました。



駅でよく見かける「傾斜版」を使用して迅速かつ安全に乗降できました。



## ☆すべてのアスリートに対してエールを！



今年も、夏の甲子園野球大会では新聞 TV などを通じて日本中の注目が集まりました。他方、神宮球場では全国定時制通信制軟式野球大会が行われていたことを御存じの方は、かなりの野球好きの方かもしれません。マスコミの取材があろうがなかろうが、メジャーな競技であろうがなかろうが、私はすべての頑張るアスリートに心からの声援を送りたいと存じます。

オリンピックなどの大会でメダルや賞を取ることも確かに重要ですが、スポーツを通じた自己実現であったり、鍛練であったり、心と体の健康を獲得することが何よりも意義深いことであると存じます。老若男女すべての人たちが、スポーツを楽しんでいただけることが、私の願いであります。私の今後の政治活動でも、大いにご支援をできればと考えております。

# 自民党員大募集！

現在、自民党では党員を大募集中です。是非、自民党員になって、「強い日本」を取り戻すために、皆様のお力をお貸しください。



平成24年9月26日自民党本部にて。

自民党総裁選挙で総裁に当選したばかりの安倍晋三議員と共に勝利の記念撮影。

この時はまだ民主党政権でありましたが、安倍総裁の元で自民党が一致結束して団結し、同年末の衆議院総選挙で勝利をした結果、景気回復への展望が大きく開けて参りました。

自民党総裁が誰になるか？で日本の将来が大きく左右されます。

自民党員を2年間、御継続されますと、「自民党総裁選」へ直接投票できます。

総理大臣の力量次第で、日本の方向性は大きく変わりますが、この政治のダイナミズムに是非、皆様も自民党員としてご参加いただければと存じます。

※来年、平成27年9月に「自民党総裁選」が開催されます。

自民党総裁選にご参加いただくためには、今年からの御入党が必要になります。

是非この機会に御入党頂き、日本の将来に皆様の大きな一票を、投じていただければと、存じます

## 党員募集のお知らせ

【入党手続き】桜田事務所までご連絡ください

【自民党員になると】2年間継続した党員は、自民党総裁選挙の有権者となります。また桜田義孝事務所より活動報告や行事案内をお送り致します。【党員種類】一般党員 年間4,000円 家族党員 年間2,000円

### 桜田義孝柏事務所

〒277-0814 柏市正連寺 374 TEL:04-7132-0881 FAX:04-7132-6456

### 桜田義孝国会事務所

〒100-8982 東京都千代田区永田町 2-1-2 衆議院第二議員会館 1117号室

TEL:03-3508-7381 FAX:03-3508-3501

ホームページ <http://www.sakurada-yoshitaka.com/>

メールアドレス [web@sakurada-yoshitaka.com](mailto:web@sakurada-yoshitaka.com)

Twitter (ツイッター) <http://twitter.com/ysakurada>

☆メールアドレス登録で、桜田からの耳より情報を配信いたします！上記アドレスまでご連絡ください！

